



LEVÁNTATE,
RESPLANDECE
(ISAÍAS 60:1)

NOTICIAS MANMIN

● Cuerpo de la Publicación: Iglesia Manmin Central ● Publicado por: Seongkeon Vin ● Editor: Geumsun Vin
● 851 Kuro-dong, Kuro-gu, Seúl, 152-053 Corea ● TEL: 82-2-818-7047 ● Fax: 82-2-818-7048 ● www.manmin.or.kr/news

Iglesia Evangélica de Santidad Manmin con la Visión de Evangelización Nacional y Misión Mundial

www.manmin.or.kr

No. 8 / May 27, 2007

Seminario WCDN de un día realizado en Tiruchirapalli, India

Con médicos y estudiantes de medicina en asistencia en la ciudad de Tiruchirapalli en Tamil Nadu estado central de India, “El seminario WCDN(World Christian Doctor’s Network) de un día” se llevó a cabo el Sábado 14 de Abril del 2007.

La Red Mundial de Doctores Cristianos (Dr. Jaerock Lee, Presidente), es una organización establecida con el objetivo de investigar y analizar por medio de la medicina moderna las manifestaciones de sanidades por medio del poder de Dios y para testificar a Dios el Creador y a Cristo Jesús.

El seminario abundó en gracia de los testimonios del poder de Dios y en sanidades como las manifestadas a través del Rev. Dr. Jaerock Lee y tres estudiantes de medicina quienes habían practicado Hinduismo, se convirtieron, aceptaron a Cristo Jesús, y le dieron gloria a Dios. Médicos en la Escuela de Medicina Kerala quienes recibieron abundantes gracias del Seminario, solicitaron otra ronda de tales eventos patrocinados por WCDN enfocados a una audiencia de más de 1,000 médicos y estudiantes de medicina.

La WCDN de India (Dr. Philip Anbarasan, M.D. Director) ha realizado seminarios en la región de Nagarcoil en Septiembre del 2006 en muchas partes del país, y realizó una reunión de planificación el Jueves 22 de Marzo, en la ciudad capital de Nueva Delhi. El Dr. Anbarasan ha viajado también activamente a muchas partes remotas y desoladas del país para esparcir el Evangelio ofreciendo servicio médico libre de costo.



El Seminario Internacional Manmin
Internacional (MIS)

Clausura El “Seminario para Líderes de Iglesias en Alemania”

El Seminario Internacional Manmin (“MIS”; Diaconisa Mayor Dra. Esther K. Chung, Ph.D., Presidenta) ha completado una serie de seminarios para líderes de iglesias en Alemania en cuatro de las ciudades más grandes de Colonia, del 30 al 31 de Marzo del 2007, con la asistencia de 149 pastores, ministros, y líderes de iglesias de los Países Bajos, Polonia, Bélgica, el Reino Unido, Italia, España y Alemania.

Las conferencias fueron dadas por la Dra. Chung y el Director Académico del MIS James Seo, dando énfasis en temas de los mensajes del Dr. Jaerock Lee de “El Mensaje de la Cruz”. Líderes de Iglesias de siete naciones Europeas declararon que su sed espiritual fue saciada por estos mensajes espirituales de gran profundidad y pidieron que se realizaran seminarios adicionales en los meses venideros.

Manmin TV y Enlace Acuerdan Transmitir los mensajes del Rev. Dr. Jaerock Lee



El hermano Boaz Lee anciano de la iglesia, Presidente de Manmin TV, visitó Costa Rica del 17 al 25 de Abril del 2007 y alcanzó un acuerdo con Enlace – La cadena de televisión Cristiana más grande de Centro y Sur América – para transmitir los mensajes del Rev. Dr. Jaerock Lee libre de costo, empezando en Junio del 2007. Enlace había transmitido anteriormente en vivo “La Cruzada de Sanidad de Perú del 2004” y “La Cruzada de Nueva York del 2006”, ambas conducidas por el Rev. Dr. Lee.

La Reunión Especial de Siete Semanas de Oración desbordó con testimonios de las Respuestas y Sanidades de Dios

Tema de alabanza: “There is the Roar of God’s Answers” – “Hay un estruendo de Respuestas de Dios”
Duración: De Lunes 5 de Marzo a Domingo 22 de Abril del 2007



Empezando el Lunes 5 de Marzo del 2007, bajo el tema “Hay un estruendo de respuestas de Dios” (1 Reyes 18:41), “La Reunión Especial de Siete Semanas de Oración” llegó a su final con una ceremonia de premiación el Domingo 22 de Abril del 2007.

Dirigida por la Sra. Bokmin Lee, Presidenta del Centro de Oración Manmin, esta Reunión de Siete semanas de Oración especialmente planificada fue concurrida por miembros de la Iglesia Manmin Central así como iglesias Manmin filiales de toda Corea y del mundo.

Presentaciones especiales de 41 equipos del Comité de Artes Aplicadas de la Iglesia Manmin Central y de sus iglesias filiales, acompañados por ardientes oraciones y las obras de arrepentimiento tocaron y conmovieron el corazón de innumerables personas. Al estar pareciéndose al corazón del Señor a través de la Reunión de Oración, muchos hermanos y hermanas en Cristo han dado ya o están dando gloria a Dios con testimonios de respuestas y sanidades de Dios.

Misionero Comisionado a Kazajstán

En cumplimiento con el mandamiento de Dios, “Vayan a todo el mundo y prediquen el evangelio a toda la creación”, la Iglesia Manmin Central ha estado continuamente delegando misioneros a todas partes del globo. Durante el Servicio del Domingo por la Noche del 29 de Abril del 2007, Manmin comisionó al Rev. Hye-eun Jeon (izquierda), quien propagará el evangelio de santificación en Almaty, Kazajstán.

El Camino

Un Mundo de Comprensión

En el curso de la vida, eventos y argumentos incomprensibles toman lugar entre esposos y esposas, entre los padres y sus hijos, y entre amigos. En tales momentos, en lugar de insistir en que sólo lo que usted siente en su corazón y en su pensamiento sea correcto, si usted se colocara en los zapatos del otro individuo, los motivos de discusión y de desacuerdo se volverían comprensibles.

Como el trasfondo cultural, el grado de educación y conocimiento, y el tipo de crianza varía de una persona a otra; cambiar el corazón y el punto de vista de alguien, y el permitirse a sí mismo percibir los motivos o argumentos provenientes de las circunstancias de la otra persona, le permitirá ser más comprensivo e incluso más piadoso.

Cuando nosotros llegamos a poseer una gran amplitud de mente por lo cual podamos primero ser considerados y ajustarnos nosotros mismos a los demás, en lugar de desear que otros hagan esto antes que nosotros, nuestras vidas serán llenadas con toda clase de personas y de esta forma enriquecidas desmesuradamente.

“...con toda humildad y mansedumbre, soportándoos con paciencia los unos a los otros en amor...” (Efesios 4:2)

De la columna del Rev. Dr. Jaerock Lee “El Camino”
publicada en el periódico, *The Hankook Ilbo*



Misionero Comisionado a Kazajstán



MANMIN TV

Website: www.manmintv.org

Phone: 82-2-824-7107

Fax: 82-2-813-7107

E-mail: manmintv@korea.com



WCDN World Christian Doctors Network

Website: www.wcdn.org

Phone: 82-2-818-7010

Fax: 82-2-851-3846

E-mail: hwang1923@empal.com



Manmin
International
Seminary

www.manminseminary.org

Tel. 82-2-818-7334

Fax: 82-2-818-7339

E-mail: ladderto@gmail.com



URIM BOOKS

Website: www.urimbook.com

Phone: 82-2-818-7307

Fax: 82-2-851-3854

E-mail: urimbook@hotmail.com

El Mensaje de la Cruz

Nuestro Señor el Sanador

“quien llevó él mismo nuestros pecados en su cuerpo sobre el madero, para que nosotros, estando muertos a los pecados, vivamos a la justicia; y por cuya herida fuisteis sanados” (1 Pedro 2:24).

De entre toda la Providencia de Dios que Él ha manifestado con el propósito de ganar verdaderos hijos, la parte más importante es cómo Jesús vino a este mundo hecho carne, cómo se sujetó a sí mismo a toda clase de sufrimientos y a la crucifixión, y cómo consumó el camino para la salvación de toda la humanidad. Vamos ahora ha escudriñar en la Providencia de Jesús al haber sido azotado y al haber derramando Su sangre.

1. La Providencia de Jesús al ser azotado y al derramar Su sangre

Dentro de la Providencia de Dios, Jesús fue llevado a la corte de Poncio Pilato en las manos de los judíos, azotado, y crucificado. Mientras que la crucifixión en sí misma era ya un castigo muy brutal, el castigo de ser azotado tampoco era leve. Cuando un soldado bien entrenado en el ejército Romano empuñaba un látigo, este se enredaba alrededor del cuerpo de Jesús y desgarraba Su carne. El final del látigo era afilado, garfios que semejaban objetos de metal que perforaban Su cuerpo y cuando el soldado halaba el látigo de regreso, estos filosos objetos de metal arrastraban piezas de Su carne con ellos. Jesús fue herido tan gravemente al punto que Sus huesos estaban expuestos por entre Su piel.

¿Por qué tuvo Jesús que ser objeto de tan cruel sufrimiento y derramar Su sangre al ser azotado? Así como Isaías 53:5-6 nos dice, “Mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre él, y por su llaga fuimos nosotros curados. Todos nosotros nos descarriamos como ovejas, cada cual se apartó por su camino; mas Jehová cargó en él el pecado de todos nosotros”, Jesús fue azotado y Él derramó Su sangre con el propósito de darnos la sanidad de una diversidad de enfermedades.

Dios nos prometió en Éxodo 15:26 que Él no nos afligiría con ninguna enfermedad siempre y cuando nosotros guardáramos Sus mandamientos y permaneciéramos apartados del pecado. De allí que, si nosotros queremos recibir la sanidad a nuestras enfermedades, tenemos primero que recibir el perdón de Dios a nuestros pecados. Por ejemplo, así como Jesús le dijo al paralítico en Mateo 9:2, “Ten ánimo, hijo; tus pecados te son perdonados”, nosotros vemos que Él tomó cuidado del problema del pecado antes de sanar al paralítico.

De la misma manera, Jesús le dijo a un hombre quien había estado enfermo por 38 años en Juan 5:14, “Mira, has sido sanado; no peques más, para que no te venga alguna cosa peor”. Esto nos recuerda que, aun si nosotros nos hemos arrepentido y hemos recibido el perdón de Dios a nuestros pecados, si regresamos al estilo de vida pecaminoso, nosotros podemos caer de nuevo con una enfermedad mucho peor a la anterior. Ya que la raíz de la enfermedad es el pecado y debido a que la expiación de la enfermedad requiere el derramamiento de sangre, Jesús nos liberó de todas las clases de enfermedades al ser azotado y al haber derramado Su sangre.

2. Conociendo a Nuestro Señor el Sanador

1 Pedro 2:24 nos dice, “Y por cuya herida fuisteis sanados”. De este modo, todo aquel que cree que Jesús le ha redimido de sus enfermedades al haber sido azotado y al haber derramado Su sangre, no necesita más ser atormentado por ninguna dolencia o enfermedad (Mateo 8:17).

Algunas personas dicen, “Yo peco algunas veces porque soy débil. Es difícil para un hombre vivir completamente por la Palabra de Dios”. La gente que le dice a otros o a ellos mismos, “Yo soy débil”, están propensos a ser débiles y la vida en Cristo para aquellos que se dicen a sí mismos, “Es difícil desechar los pecados”, solamente puede ser difícil. Sobre esto, nosotros somos instruidos en Proverbios 18:21, “La muerte y la vida están en poder de la lengua, Y el que la ama comerá de sus frutos”.

Cuando usted confiesa bajo cualquier situación o circunstancia, “Yo soy fuerte y lleno del Espíritu Santo por la gracia de Dios”, de acuerdo a su confesión de fe, usted recibirá la gracia y la fortaleza de Dios; fácilmente vencerá la fatiga, y transformará lo “imposible” en “posible”. Al recibir oración por sanidad, en lugar de confesar, “Yo creo que seré sanado por la oración”, si usted confiesa, “Yo creo que ya he sido sanado”, Dios hará Su obra de



Rev. Dr. Jaerock Lee

acuerdo a su fe.

Ahora, algunos pueden preguntar, “¿Cómo puedo yo decir he sido sanado cuando sigo sintiendo dolor? ¿No estaré mintiendo?”, si ellos tienen el conocimiento correcto de fe espiritual, ellos podrán entender esto fácilmente. Como dice en Hebreos 11:1, “Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve”, la fe no es confesar algo solamente después de presenciarlo; fe es la realización y convicción de las cosas que no se han visto al anhelarlas usted por fe.

Confesar con su labios, “yo creo”, cuando usted no cree con el corazón no traerá la realización de las cosas que usted desea. Sólo cuando usted confiesa con la fe por la cual usted puede creer, las cosas por las cuales usted anhela se realizarán.

Lo mismo puede ser dicho de un problema de enfermedad. Si usted cree con el corazón y confiesa con sus labios, “Por el poder de Dios, las enfermedades y dolencias han dejado mi cuerpo”, nuestro Señor hará Su obra de acuerdo con su fe. Este es el motivo por el cual Jesús fue azotado y derramó Su sangre para redimirnos de nuestras enfermedades y dolencias. Si usted es incapaz de creer o de confesar esto por fe, las enfermedades no le dejarán. Usted seguirá creyendo, “yo tengo dolor. Yo no he sido sanado”, aun después de recibir oración, usted puede ser entonces, solamente dejado en dolor y sufrimiento. A menos que usted destruya todos esos pensamientos negativos, usted no podrá experimentar la obra de Dios.

Dios el Creador manifiesta no solo las obras de sanidad, sino también las obras de Creación mismas. Nosotros podemos observar una y otra vez cómo Él fácilmente sana y corrige cualquier clase de enfermedades y deformaciones. En reuniones de avivamiento y en cruzadas en el extranjero, una gran cantidad de personas vienen al frente al mismo tiempo, a testificar sobre su sanidad. Aun cuando yo he orado solo desde el púlpito, innumerables personas son sanadas de enfermedades incurables y terminales tales como cáncer y SIDA, mientras los ciegos, los mudos, los sordos, y los lisiados son sanados, y muchos otros han experimentado sanidades durante el tiempo de la alabanza y adoración o mientras escuchan los mensajes.

3. Expresando “Yo creo” pero siguen sin recibir sanidad

Si la gente continua sufriendo de enfermedades aun cuando ellos dicen que creen que Jesús fue azotado y que los redimió de sus enfermedades, esto se debe a que ellos no han vivido de acuerdo a la justicia de Dios. En Éxodo 15:26 nosotros leemos, “Si oyeres atentamente la voz de Jehová tu Dios, e hicieres lo recto delante de sus ojos, y dieres oído a sus mandamientos, y guardares todos sus estatutos, ninguna enfermedad de las que envié a los egipcios te enviaré a ti; porque yo soy Jehová tu sanador”. En términos espirituales, “Egipto” aquí se refiere al mundo en el cual vivimos y “las Diez Plagas” enviadas a Egipto se refiere a todas las enfermedades que existen en este mundo.

Si nosotros guardamos y vivimos bajo los mandamientos de Dios, nosotros no seremos sujetos de ninguna clase de

enfermedades. Aun si nos enfermamos, una vez nos arrepintamos y volvamos de nuestros malos caminos, así como leemos que “Yo, el Señor, soy su sanador”, nuestro Padre Dios el Todopoderoso nos sanará. Sin embargo, usted tiene que ser justo no ante sus propios ojos, sino ante los ojos de Dios.

Justicia - un grupo de valores y perspectivas - difiere de persona a persona debido a que las circunstancias de vida y valores bajo los cuales la gente ha visto, escuchado, y aprendido mientras crecían fueron diferentes. Una persona puede creer que su conducta es “justa” pero otra puede sentir que esta es “injusta”. Las cosas son justas solo cuando Dios cree que son “justas” al ser medidas de acuerdo a la Palabra de Dios quien es verdad en sí mismo.

Por ejemplo, cuando sus hijos llegan a casa llorando después de haber sido golpeados por sus amigos, los padres se enojan y tratan de hablar con los padres de los otros niños. La justicia de Nuestro Dios la verdad, sin embargo, nos dice, “A cualquiera que te golpee en una mejilla, ofrécele la otra”, “busca la paz”, y “ama aún a tus enemigos”. Usted podrá sentir que solamente tiene pérdidas al seguir la justicia de Dios, pero al final Dios le reconocerá y le exaltará.

Algunos podrán preguntarse, “¿Cómo puedo yo guardar todos los mandamientos de Dios?”, pero guardar y vivir bajo los mandamientos de Dios no es una tarea difícil. Si usted cree y vive su vida siempre recordándose, “el Espíritu Santo siempre me ayuda y porque Dios me da gracia y fortaleza, yo puede hacerlo fácilmente”, esto es extremadamente fácil. Cuando usted alcanza “Los Diez Mandamientos”, “Los nueve frutos del Espíritu Santo”, los elementos del amor que se ilustran en 1 Corintios 13, y “la Beatitudes”, usted será capaz de vivir por la clase de justicia que es apropiada ante la vista de Dios.

De mis primeros días en Cristo, siempre que yo descubría pecado en mí mientras leía la Biblia, yo escribía cada uno de ellos en una libreta de notas y fui capaz de echar fuera todos mis pecados uno por uno en oración. Si usted ama a Dios y fija sus ojos en la gloria y las recompensas del cielo, guardar los mandamientos de Dios no es una tarea difícil. Si usted está pensando, ¡yo tengo tantos pecados para echar fuera y esto me tomará años desecharlos todos!, trate haciendo una lista de los pecados con los cuales usted tiene mayor dificultad para desechar, concentrado su oración en esos, y ayunando, y usted será capaz de echar fuera el resto muy fácilmente. Esto es lo mismo que cuando la raíz más grande ha sido removida de la tierra, las raíces más pequeñas también son fácilmente removidas.

En 2 Crónicas 16 nosotros encontramos a un rey llamado Asa, quien al principio había servido bien a Dios pero terminó cayendo gravemente enfermo después que su corazón cambió y él construyó una pared de pecado. El rey debió haber entregado su corazón en arrepentimiento y aferrarse a Dios, pero Asa murió eventualmente después de buscar a los médicos en lugar de Dios.

Mucha gente confiesa actualmente, “Dios es todopoderoso y yo creo que Él gobierna la vida, la muerte, la maldición y la bendición del hombre”, pero cuando enfrentan un problema, ellos están prontos a buscar y a depender de medios y métodos mundanos. No importa que tan bien ellos puedan conocer la Palabra y cuánto ellos hayan escuchado los mensajes de Dios, ellos no poseen fe espiritual por la cual puedan ser sanados sin guardar Sus mandamientos. Cuando las personas reciben al Espíritu Santo, reciben el derecho de ser hechos hijos de Dios, y salen de la oscuridad y empiezan a caminar en la luz y la justicia, la pared de pecados que se interpone en su camino hacia Dios será destruida, la fe por la cual ellos pueden creer descenderá a ellos, y serán entonces capaces de experimentar las obras de Dios. Ellos no caerán en enfermedad y aun si se han enfermado, recibirán sanidad tan pronto como crean que ya han sido sanados.

Hermanos y hermanas en Cristo, así como Él fue azotado y así como derramó Su sangre, Jesús nos redimió de todas nuestras enfermedades, dolencias y deformidades. ¡Pueda cada uno de ustedes guardar diligentemente los mandamientos de Dios y darle gloria a Él al buscar siempre al Único que es capaz de hacer cualquier cosa, yo les bendiga en el nombre de Nuestro Señor Cristo Jesús!





Solo el evangelio de la santificación puede transformar Rusia.

Rev. Vladimir Osipov

(Pastor General, Iglesia Manmin San Petersburgo, Rusia; Candidato al Grado de Doctor, Seminario de San Petersburgo)

Nacido en un pequeño pueblo rural de Rusia en 1957 y siendo absorbido a través de mi juventud en películas, yo soñaba en pasar mi vida de adulto en el mar. Así que me enlisté en la academia naval y, hasta la edad de 35, viajé por muchos ríos de Rusia y terminé gastando una gran parte de mi tiempo y de mi vida en el mar. Cuando me di cuenta que no podía compartir mucho tiempo con mi esposa Yelena, empecé a contemplar la vida solitaria en el mar como el significado de la vida.

Aceptando a Cristo mientras era un oficial naval, empezando la vida como un pastor

Justo en ese tiempo, por la petición de mi amigo quien me pedía que aprendiéramos juntos la Palabra de Dios, yo tomé ventaja de una vacación larga y me inscribí en un seminario en Moscú. Allí, yo pude comprender la existencia de Dios pero no podía creer que Jesús fue concebido por el Espíritu Santo. Yo traté muchas cosas, incluyendo el recibir oración de un pastor, pero yo simplemente no podía creerlo.

“Dios, yo he tratado de creer como se me ha dicho. Pero yo simplemente no puedo creer”.

Entonces escuché un sonido estruendoso salir de mi corazón.

“Yo soy el Dios todopoderoso, Hacedor de todas las cosas en el universo. ¿Por qué debería ser difícil para Mí el concebir una vida en el útero de una mujer?”.

Después de escuchar esta voz, yo pude creer en Dios con profunda sinceridad. Cuando empecé a leer la Biblia, yo derramé lágrimas al poder ahora comprender las partes que no había logrado comprender antes.

Esa misma noche, yo prometí finalizar mi vida como oficial naval y empezarla nuevamente como un pastor llevando el Evangelio. Octubre de 1992, un mes después de completar las materias en el seminario, encontré una iglesia y en 1994, fui ordenado como pastor en la denominación Soberana Gracia.

Quebrantado por el estancamiento espiritual en Rusia

Cuando Rusia abrió sus puertas al resto del mundo al principio de 1990, pareció haber un avivamiento en Rusia cuando organizaciones misioneras de los Estado

Unidos, Canadá, Alemania, Finlandia y Corea llegaron a esparcir el evangelio y la gente en grandes cantidades buscaban asistir a las iglesias. La gente de Rusia fueron instruidos que por medio de su fe en Jesús, ellos podían ser sanados de sus enfermedades, recibir bendiciones, y experimentar prosperidad en cada área de sus vidas.

Sin embargo, cuando la gente fallaba en recibir



Ceremonia de comisión Misionera (Domingo 1 de Abril del 2007)

bendiciones, en lugar de conducir sus vidas en Cristo, empezaron a regresar al mundo, estancamiento surgió en la Cristiandad de Rusia. Yo traté de entender por qué estaba pasando esto, pero no pude obtener una respuesta clara. Yo esperaba llevar a cabo mi parte de la obra de Dios fundando nuevas iglesias y dirigiendo un centro de rehabilitación de drogas para salvar a las almas que estaban muriendo. Sin un maestro para resolver tal estancamiento espiritual, yo estaba realizando mi ministerio únicamente en mis propias fuerzas.

Entendiendo los secretos del avivamiento a través del Rev. Dr. Jaerock Lee

Al darme cuenta que la Asociación de Iglesias Cristianas en Rusia (ACCR) estaba organizando “El Festival de Sanidad y Milagros de Rusia del 2003 con el Dr. Jaerock Lee” en San Petersburgo, yo me inscribí como un miembro

del Comité de Organización y colaboré con los eventos del Festival, el cual fue televisado a más de 150 países por medio de 12 satélites y en canales de transmisión libre al aire, e inmediatamente creó una sensación sin precedentes en la historia de la Cristiandad en Rusia. Allí, los ciegos abrieron sus ojos, los mudos hablaron, y los inválidos se pararon para caminar y correr.

Después de recibir abundante gracia en el Festival, yo me mantuve en contacto con la Iglesia Manmin Central y pude visitarla por primera vez en Octubre del 2006 para su celebración de 24o aniversario. Esa visita fue un punto de giro en mi vida al descubrir la causa y la solución para el estancamiento espiritual de Rusia, a través de los mensajes del Dr. Jaerock Lee. La solución fue encontrada en conducir vidas santificadas en Cristo y en ardientes oraciones.



Festival de Milagros y Sanidades del 2003 en Rusia con el Dr. Jaerock Lee

Las imagines de miembros de Manmin orando por 3 horas cada noche y del apasionado amor del Dr. Jaerock Lee por Dios y su implacable resolución de llevar a cabo la Gran Comisión del Señor y de esparcir el evangelio a los confines de la tierra eran exactamente el tipo de Cristiano que yo había buscado por largo tiempo.

Resuelto a transformar Rusia con el evangelio de la santificación

Mi iglesia eventualmente se volvió iglesia filial de Manmin y al final de Marzo del 2007, yo visité Corea de nuevo, esta vez para recibir la oración del Dr. Jaerock Lee y para ser delegado como misionero de Manmin en mi tierra natal.

Yo creo que la única forma de transformar Rusia se encuentra en transformar cada individuo con el evangelio de la santificación.

Yo busco continuar esparciendo el evangelio de la santificación por medio de establecer una filial del Seminario Internacional Manmin (MIS) en Rusia, embarcarme en viajes misioneros a través de Rusia y formar discípulos, y establecer un Centro Misionero Manmin.

¡Le doy todas las gracias y gloria al Dios viviente!

Evidencia del Dios Viviente

¡GCN es el gozo de mi vida!

Leolin Schleifer (62; Presidente, Guardería Happy Child, Brooklyn, NY)



Mientras cambiaba los canales un día en el año 2005, me topé con la Red Global Cristiana (GCN) en el canal 17 de transmisión gratis en la ciudad de Nueva York.

El tiempo fue justo para que mi fe creciera y al empezar a ver GCN, no sólo creció mi fe sino que GCN también se volvió un querido amigo para mí cada hora del día.

Luego escuche sobre “La Cruzada de Nueva York del 2006 con el Dr. Jaerock Lee” realizada en Julio en el Madison Square Garden. Yo asistí a la Cruzada en el primer día con un corazón lleno de expectativa y al recibir la oración del Dr. Jaerock Lee, fui sanado de una molestia crónica en mi estómago.

Yo continuamente veía GCN después de la Cruzada, disfrutando particularmente los mensajes del Dr. Jaerock Lee. Su serie de Mensajes de “El Mensaje de la Cruz”, el cual

explica claramente “por qué Cristo Jesús es nuestro Salvador” y “Dios el Creador”, son particularmente memorables.

Yo fui conmovido en mi corazón cuando escuché sobre la Nueva Jerusalén, el mayor lugar de morada en todo el cielo. Cuando el Dr. Lee predicó en “La Medida de la Fe”, yo pude evaluar con precisión en qué nivel de fe me encontraba y estuve tan emocionado de escuchar toda la serie.

Yo estaba profundamente conmovido luego de mi visita a la



La Señora Schleifer aparece en una de las presentaciones de “Bello Mundo, Bella Historia” en GCN.

Iglesia Manmin Central el 8 de Abril del 2007, y después de reunirme con el Dr. Jaerock Lee de nuevo, yo pude sentir la presencia del Espíritu Santo en el bello santuario y en la alabanza del coro de Manmin.

Yo espero que muchos más Nueva Yorkinos puedan ver GCN, el cual esparce efectivamente el Evangelio en diversas formas. Yo también deseo que GCN pueda convertirse en una vasija más precisa al final de los tiempos.



La Red Global Cristiana (GCN) es un ministerio multinacional de televisión

establecido por presentadores Cristianos de los Estados Unidos, el Reino Unido, Honduras, Guatemala, Rusia, Australia y España. Inaugurado en Octubre del 2005 y con su oficina central en Atlanta, Georgia; GCN está actualmente transmitiendo en los canales de transmisión libre al aire 17 y 27 en la ciudad de Nueva York y en el Sistema de Satélite Glorystar. Innumerables personas han recibido gracias y han experimentado las sanidades de Dios en al carne y en el espíritu.

Mi madre ha sido liberada de espíritus malignos por medio de GCN.

La Diaconisa Menor Jin-kyung Jung (Iglesia Oriental Gwangju Manmin)



Le doy gracias a Dios Padre por guiar a mi madre Ahn-soon Im, quien había sido atormentada por espíritus malignos por más de dos décadas, para que fuera liberada y permitiéndole vivir una vida verdaderamente feliz por medio de GCN (La Cadena Cristiana Global); televisión Cristiana de satélite programando al aire las 24 horas del día).

Mi madre, en sus 50s y viviendo por sus propios medios, había ofrecido en el pasado servicios Budistas y realizado exorcismos para beneficio de sus hijos, pero estas actividades le habían servido solamente como puerta de entrada para espíritus malignos.

En medio de la noche, ella escuchaba una voz que pronunciaba su nombre. Llena de miedo, mi madre se cubría con frazadas y los espíritus malignos la atormentaban pisoteándola y desgarrando sus ojos y su boca.

Mientras oraba por mi afligida madre, yo le pedí al Pastor

General Rev. Yeon-ok Jung de la Iglesia Oriental Gwangju Manmin que la visitara y yo le ayudé a mi madre a que se familiarizara con el Evangelio instalándole el satélite de GCN en su casa.

Milagros empezaron a suceder desde el primer día. Mientras escuchaba el mensaje del Pastor General Rev. Dr. Jaerock Lee, mi madre rindió su corazón en arrepentimiento. Por encima de eso, por primera vez en más de 20 años mi madre pudo dormir cómodamente porque los espíritus malignos que la habían atormentado no fueron encontrados ni escuchados más.

Actualmente, mi madre se levanta temprano por la mañana a orar, está participando en la "Reunión Especial de Siete Semanas de Oración", y está conservando santo el Día del Señor. Además, ella está consolidando su fe por medio de sintonizar GCN.

Le doy gracias y gloria a Dios quien ha estado trabajando por medio del GCN.



"Yo he sido sanada de depresión por la oración trascendente de tiempo-y-espacio".

Wey Ran (Iglesia Manmin de Taiwán)



Por muchas noches en Mayo del 2004, yo fui incapaz de dormir debido al estrés del trabajo y a los problemas con mi novio. Después de haber sido diagnosticada con depresión al principio de Junio, yo estaba inmediatamente embargada por frustración y miedo.

El tratamiento con drogas era en vano pues solo me producían efectos secundarios y me quitaban mi habilidad para concentrarme. Yo tome tiempo de incapacidad del trabajo, pero las cosas se pusieron dramáticamente más difíciles al estar atormentada por espíritus malignos.

Yo también tenía dificultades para respirar y fui llevado al centro de emergencia en una ambulancia en muchas ocasiones. Los doctores allí, sin embargo, no podían encontrar o determinar nada peculiar ni digno de preocupación. Por encima de esto, mi vida fue lanzada a un abismo de tormentos cuando los mareos que yo tenía, de los cuales yo había estado sufriendo por más de 20 años, regresaron.

Arrepintiéndome totalmente de no haber vivido por la Palabra de Dios

Al darme cuenta que la enfermedad no era para ser tomada a la ligera, yo busqué la ayuda de la Rev. Kyung-hee Kim, Pastor General de la Iglesia Manmin en Taiwán, a quien conocía de tiempo atrás. La Rev. Kim plantó fe en mi corazón al decirme que yo podía ser sanado si yo confiaba totalmente en Dios.

Trasladándome a la Iglesia Manmin Taiwán el 18 de Julio y me pasé cada día

consumido en oración, alabanza y en los mensajes del Pastor General Dr. Jaerock Lee, mi vida empezó a ser transformada poco a poco. El Espíritu Santo continuamente me mostraba y me enseñaba a cerca del pecado. Por primera vez en mi vida, me di cuenta que yo tenía que batallar contra el pecado hasta el punto de derramar mi sangre (Hebreos 12:4)

Yo entregué mi corazón en arrepentimiento al buscar el perdón de Dios por haber fallado de vivir bajo Su Palabra, incluyendo mi arrogancia durante mi tiempo como reportero de periódico y por no haber estado en armonía con otros mientras trabajaba en el hospital general.

Experimentando la oración trascendente de tiempo-y-espacio

Entonces el 17 de Septiembre, la Rev. Sugirió que enviáramos mi fotografía a la Iglesia Manmin Central en Seúl y pedirle al Dr. Jaerock Lee por oración trascendente de tiempo-y-espacio. Así que envié una fotografía y la oración requerida a Seúl desde donde el Dr. Jaerock Lee oró por mí durante un Servicio de Toda la Noche del Viernes. Sorprendentemente, desde ese mismo momento, yo no sentí ni sufrí de ningún otro síntoma de depresión, insomnio, del mareo de más de 20 años, o del trabajo de los espíritus malignos.

Yo he estado saludable y fiel a Dios por los últimos dos años y medio, sin ninguna enfermedad, y he sido promovida recientemente en mi trabajo. En agradecimiento a la gracias de Dios, estoy actualmente sirviendo en la iglesia y colaborándole a la Rev. Kim con traducciones y con la impresión de boletines semanales de iglesia.

¡Le doy todo el agradecimiento y gloria a Dios!

Dirección de Iglesias de la Familia Manmin en América Latina

PERÚ

IGLESIA CRISTIANA MANMIN - PERÚ
Calle Manuel Segura 271 Oficina 301
Santa Beatriz Lima / Tel. 265-3692
Ps. LAZARUS LEE, Ps. DAVID JANG /
Culto Dominical 11:00 a.m.

Independencia:
IGLESIA BIBLICA MISIONERA DEL PERÚ
Jr. Arabicus 286 -Tahuantinsuyo / Tel.
526-5157 - 531-8466
Ps. FELIPE Y ESTHER HUAMANÍ

San Juan de Miraflores:
IGLESIA CRISTIANA JESÚS ES EL MESÍAS
Mz. 1 Lote 21 Cooperativa América (Altura
Paradero Electro - Km. 14.5 Panamericana
Sur) / Cel. 9692-9798

Ps. FIDEL CASTRO GONZÁLES

Barranco:
IGLESIA EVANGÉLICA EL REDENTOR
Calle Bregante 110 Telef. 247-8483 /
Cel. 93007900
Ps. AUGUSTO Y ELENA MORALES

Carabaylo:
IGLESIA EVANGÉLICA CRISTO VIVE
Av. Tupac Amaru 2761 (Alt Km. 19.5)
Pr. Himber Rengifo Avalos

IGLESIA EVANGELICA APOSTÓLICA Y MISIONERA
Av. Tupac Amaru Km. 18.5 (Paradero
Villa Esperanza) / Tel. 542-5001
Ps. Félix Caballa Quillas

Lima Centro:
COMUNIDAD CRISTIANA MUNDIAL

Jr. Cuzco 412 Int. 111 / Tel. 426-9810
Ps. DAVID LIÑAN MINAYA

San Juan de Lurigancho:
IGLESIA PARAÍSO CELESTIAL
Mz. J4 lote 39 José Carlos Mariátegui /
Tel. 286-9567
Ps. Evaristo Eufrazio Leandro

Magdalena del Mar:
IGLESIA CRISTIANA TÚ Y TU CASA
Jr. Junín 749 - Lima 17 / Tel. 461-1948
Ps. Jorge y Mirtha Velizaroff

Chiclayo:
IGLESIA EVANGELÍSTICA PENTECOSTES FILADELFIA
Las Lomas s/n Santa Rosa - Chiclayo /
Tel. 074-418534
Ps. Alberto Chanduy Gamarra

BOLIVIA

MINISTERIO LAICO PEREGRINOS EN EL ESPÍRITU SANTO
Tlf. 352-8804 / Ps. Luis Antonio Villa
Gómez

HONDURAS

IGLESIA Manmin San Pedro Sula
3 Avenida 14 Calle N.O. #82 Barrio Las
Acacias San Pedro Sula, HONDURAS
Pr. Esteban Handal Perez / Tel. 504-
552-6856 / <http://www.jbntv.org>
IGLESIA Manmin Tegucigalpa
Co1. America, Media cuadra de
puntofarma Aeropuerto. Tegucigalpa,
Honduras/ Tel. 504-250-2613
Pra. Ivonne Pinto de Salgado

EL SALVADOR

IGLESIA Manmin SAN SALVADOR
ILOPANGO, SAN SALVADOR, EL
SALVADOR/ Tel. 503-2268-2863
REV. Bernardo Garcia Sandino

MIAMI

IGLESIA Manmin MIAMI
900 WEST FLAGLER STREET, SUITE
B, MIAMI, FLORIDA, USA 33130
Pr. Roberto Martinez
/ Tel. 305-545-5331

Mensaje del Rev. Dr. Jaerock Lee

Un mensaje poderoso y conmovedor que ha despertado de su sueño espiritual a ininidad de almas alrededor del mundo y les ha dado el gozo de vivir una verdadera vida cristiana. - Véalo Todos los Domingos a las 11:30 a.m. Por Uranio TV Canal 15 en PERÚ. Por JBNTV en Honduras y America Latina.